

Le Quotidien Jurassien

20.01.2011

AP-00342



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 20.01.2011
Identifiant du document : AP-00342
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 20.01.2011
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 31.08.2014 à 21h33
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 27.04.2024 à 04:06

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
31.08.2014 à 21h33 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée



Le Quotidien Jurassien, 20 janvier 2011

Contresens fatal



Une automobiliste qui s'était engagée à contresens sur l'A16 près de Delémont est décédée après une collision avec une voiture dont le conducteur est grièvement blessé. [Page 7](#)

PHOTO JS

Un contresens provoque une collision fatale à une automobiliste

► **L'autoroute a été le théâtre d'un accident mortel hier** sur le tronçon reliant Delémont Est et Delémont Ouest.

► **Aux abords de la galerie de la Beuchille**, une automobiliste âgée de la région qui circulait à contresens a provoqué une collision frontale.

► **La conductrice fautive est décédée sur le coup**; l'homme au volant du second véhicule est grièvement blessé.

Une automobiliste s'est engagée sur l'autoroute à contresens à la jonction de Delémont Ouest, vers 7 h 25 hier matin. Elle a percuté une voiture qui circulait correctement depuis Delémont-Est en direction de Porrentruy et sortait à peine du tunnel de la Beuchille.



La conductrice du plus petit véhicule s'est engagée sur l'autoroute à contresens et a percuté de plein fouet un automobiliste qui circulait correctement en direction de Porrentruy. PHOTO JS

La collision frontale, d'une extrême violence, a été fatale à la conductrice fautive, d'un âge avancé et provenant de la

région. Celle-ci est décédée sur le coup. Le conducteur de la seconde automobile, immatriculée dans le canton de Berne, est grièvement blessé.

La REGA n'a pas pu atterrir

Le groupe de désincarcération est intervenu pour dégager les deux conducteurs de leurs véhicules. Une vingtaine de pompiers et une dizaine d'agents de police étaient également dépêchés sur place.

Egalement sollicité, un appareil de la Rega venu de Bâle n'a pas pu se poser sur le lieu de l'accident en raison des mauvaises conditions météorologiques. Il a finalement pu

atterrir à Laufon où il a pris en charge le blessé.

La procureure Frédérique Comte est intervenue sur le lieu de l'accident en raison de sa gravité et de sa configuration exceptionnelle. Elle indiquait hier soir ne pas avoir de nouvelles de l'évolution de l'état de santé du blessé.

La preuve par l'image

Outre la position des véhicules et une trace sur la glissière de sécurité, c'est une caméra de l'A16 qui a permis d'établir qu'un contresens s'était bien produit.

La circulation a été interrompue sur ce tronçon pendant 3 h 30 environ.

JULIE SEURET/JAC